



Redes de Poder MTY



NAVARRO PASA SIN SOBRESALTOS Y EXCESIVO JURAMENTO

Ayer compareció ante el Congreso del Estado, **el secretario de Gobierno, Javier Navarro**, dentro de la Glosa por el Tercer Informe de Gobierno.

Fue un evento muy extraño, porque cuando parecía que los legisladores se le irían a la yugular con preguntas fuertes, solamente la **diputada del PAN Claudia Caballero** hizo cuestionamientos importantes.

La presidenta Lorena de la Garza discutió con el funcionario porque se negaba a decir la verdad bajo protesta, con el pretexto de que eso es ilegal.

Los demás, incluyendo panistas y priistas, fueron muy blandos. Fue un ambiente muy extraño, como si lo quisieran proteger, a pesar de que aún no hay acuerdos con el gobierno, y a pesar de que **Navarro no les ha publicado en el Periódico Oficial decenas de decretos.**

Entre el público asistente, a todo mundo le llamó la atención esa especie de amistad disfrazada de pleito.

La realidad de la novela de las diferencias entre el Gobierno del Estado y el Poder Legislativo se sabrá una vez que discutan en el pleno del Congreso la solicitud de financiamiento que les mande el secretario de Finanzas, Carlos Garza Ibarra, por **14 mil 500 millones de pesos**, nada más para cerrar el año; si se la aprueban, quiere decir que el pleito es de mentiritas.

ACTUALIZACIÓN DE CATASTRO

Por cierto, en referencia a Javier Navarro Velasco, anunciará que a partir de hoy, jueves, se implementará un **plan de regularización y actualización de catastro e impuesto predial** de los municipios rurales que han sido los más olvidados, así como alternativas de financiamiento para que los alcaldes puedan hacer obra y tener flujo y pagar

aguinaldos y según él, tener una navidad feliz.

El secretario General de Gobierno les estará llevando consultores y asofoles a estos lejanos municipios a través de los comités regionales.

Arrancan el plan y estas reuniones con municipios del norte y del sur, **algunos de estos eventos se realizarán en Palacio de Gobierno**, y otros donde se acomode mejor a los presidentes municipales, aunque lo que resuelvan deberá pasar por el Poder Legislativo.

Mientras los municipios metropolitanos plantean como única opción para financiarse, el exigir recursos al tesoro, los rurales en coordinación con el gobierno estatal buscan otros métodos para resolver sus problemas financieros.

EXCESIVO JURAMENTO

No deja de ser un acto excesivo que, en la **glosa del Tercer Informe de Gobierno**, los funcionarios tuvieron que rendir un juramento de decir la verdad, en un hecho inédito en la historia política del estado.

Los funcionarios como el secretario de Seguridad Pública, Gerardo Escamilla, y el secretario de Gobierno, Javier Navarro, se sometieron a este juramento, que exhibe el rencor que guardan en su interior los diputados del PAN y PRI, que lideran **Carlos de la Fuente y Heriberto Treviño.**

¿Cuál es el fondo de este juramento? Sin duda, dejar que los funcionarios sintieran **el peso del Poder Legislativo**, porque no hay otra que se pueda entender, porque no existe otro precedente.

La realidad es que Navarro tiene mucha razón en el sentido de que no está establecido en la Constitución este juramento, y sin duda, fue un **exceso por la mesa directiva del Congreso**, a cargo de Lorena de la Garza.

Esto habla de que, pese a todo, existen desacuerdos fuertes entre el Poder Legislativo y el Poder Ejecutivo.